

# Gobierno comenzará la construcción de 447 casas para damnificados del megaincendio



**L**a ministra subrogante de Vivienda y Urbanismo, Gabriela Elgueta, anunció que este año comenzará la construcción de 447 casas para los damnificados del megaincendio de febrero de 2024 en Viña del Mar, Quilpué y Villa Alemana. Quien reemplaza a Carlos Montes en la cartera indicó a El Mercurio de Valparaíso que "en marzo de este año comenzaremos la construcción de 447 viviendas, pudiendo estimar su entrega durante el año 2026. Sumado a esto, 550 viviendas comenzarán a construirse en

el segundo semestre del 2025, para ser entregadas el 2026 y 2027". También afirmó que "estamos avanzando con mucha fuerza y en las últimas semanas hemos puesto nuestros esfuerzos para dar un nuevo impulso al Plan de Reconstrucción, tanto en la ejecución de las soluciones habitacionales como en desatar algunos nudos críticos desde lo administrativo". "Hemos constatado en terreno los avances, en un trabajo con las familias afectadas y los dirigentes, donde hemos vinculado a los afectados a las distintas alternativas a

**Ministra (s) de Vivienda y Urbanismo adelantó que se proyecta su entrega para el año 2026; mientras que para el segundo semestre comenzará la construcción de otras 550 casas.**

las que pueden acceder, e incluso algunos ya conocen como serán sus viviendas", añadió. "En la actualidad 84 familias ya están en su vivienda definitiva y hemos nominado a la totalidad de las personas hábiles de recibir el subsidio. Además, hemos tenido

una preocupación especial para que el subsidio no sea un solo papel, sino que se materialice en un proyecto concreto", agregó. "Estamos actuando lo más rápido posible, pero es necesario recalcar que una vivienda digna no se levanta en un año", concluyó.